

## CARTA A JUDAS

Sr. Don Judas Iscariote

Los Infiernos.—Profundidades.

Muy Sr. mío: He tardado bastante tiempo en escribirle porque las cosas, durante muchos años, no han estado muy favorables para Vd. pero, ahora, creo que ha llegado el momento de hacerlo.

Desde que sus compañeros, después de la muerte del Maestro, empezaron a hacer turismo y, entre otras cosas, contaron su hazaña, ha tenido Vd. muy mala prensa en todas partes. Durante años y años sus condiscípulos, no solamente han gozado del favor del público, sino que sus actos han sido imitados, dentro de lo posible.

Pero, Sr. Judas, tengo que decirle que los tiempos han cambiado y, hoy en día, le están usurpando a Vd. los «derechos de autor». Sí, ya sé que no debo entrar en polémica y que Vd. nunca pretendió hacer prosélitos, pero las cosas están así. Y no es que quiera engañarle afirmando que tiene mejor prensa ahora, no. Pero sí, decirle que Vd. tiene también sus seguidores. Claro que éstos le imitan de una manera clandestina, pero siguen su ejemplo, alternándolo con ciertas enseñanzas del Maestro.

Aún hay otra cosa en la que quiero hacer hincapié. Y es, que su método, aunque de hecho es el mismo, ha sido modificado en su presentación. Se ejecuta sonriendo; y, haciendo justicia, creo que se ha ganado mucho, ya que Vd., si me lo permite, era un poco tosco y primitivo.

En fin, nada más por ahora. Espero que dentro de cien o doscientos años, otro mortal le escriba una carta para informarle si gana Vd. seguidores o los pierde.

ADOLFO UNGRIA LISSO